

# MILITER

## Kedatangan Presiden RI di NTB Disambut Kapolda NTB Yang Baru Irjen Pol Hadi Gunawan

Syafruddin Adi - [NTB.MILITER.CO.ID](http://NTB.MILITER.CO.ID)

Sep 29, 2024 - 21:02



Lombok Tengah NTB - Presiden Joko Widodo tiba di Bandara Internasional Lombok (BIL) pada pukul 12.45 WITA, Sabtu (29/9/2024), guna menghadiri puncak perhelatan MotoGP 2024 di Pertamina Mandalika International Circuit.

Tiba di Lombok, Presiden Jokowi disambut hangat oleh Kapolda NTB yang baru Irjen Pol. Hadi Gunawan, yang mendampingi Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI Agus Subiyanto.

Turun dari pesawat kepresidenan, Presiden Jokowi langsung menapaki karpet merah yang telah disiapkan. Senyum ramahnya terlihat saat menyapa para pejabat yang menyambut kedatangannya. Usai seremoni penyambutan singkat, Presiden langsung bertolak menuju Mandalika, untuk menyaksikan hari terakhir balapan MotoGP 2024.

Tak hanya menghadiri ajang balapan, Presiden Jokowi juga dijadwalkan akan menutup secara resmi, perhelatan Pertamina Grand Prix of Indonesia 2024, menandai suksesnya penyelenggaraan event internasional ini di Indonesia, khususnya di Nusa Tenggara Barat (NTB).

Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, menyampaikan jika pihak kepolisian telah mengerahkan seluruh personel terbaiknya, untuk memastikan keamanan dan kenyamanan sepanjang rangkaian acara MotoGP.

"Kami telah mempersiapkan semua pengamanan dengan matang. Ini adalah momen penting bagi NTB dan Indonesia, dan kami ingin memastikan semuanya berjalan lancar," ujar Kapolda NTB yang baru Sertijab satu hari ini.

Kehadiran Presiden Jokowi di Mandalika menjadi bukti nyata komitmennya, dalam mendukung perkembangan pariwisata olahraga di Indonesia. MotoGP 2024 di Mandalika telah menarik perhatian dunia, dan NTB kembali membuktikan diri sebagai destinasi unggulan dalam peta internasional.

Setelah menghadiri balapan, Presiden Jokowi akan memberikan sambutan penutupan, yang diperkirakan akan diikuti dengan apresiasi terhadap seluruh pihak yang terlibat dalam suksesnya acara ini. (Adb)